

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Belfort, le mercredi 1^{er} juin 2022

KIOSQUE EN FÊTE

QUATRE CONCERTS AU MILIEU DES ROSES



Depuis 30 ans, tous les mois de juin, la Ville de Belfort redonne vie au kiosque du square Carlos-Bohn – La Roseraie.

CONCERTS

4, 11, 18 et 25 juin 2022

Kiosque du square Carlos-Bohn – La Roseraie

Avenue Jean-Jaurès,
90000 Belfort

17 h

Quatre rendez-vous sont donnés au public, au square Carlos-Bohn – La Roseraie, les 4, 11, 18 et 25 juin à 17 heures pour des concerts gratuits d'harmonies et de formations musicales variées.

Cette manifestation, intitulée « Kiosque en fête », née en 1992 attire 200 à 300 personnes par date, une grande majorité provenant du quartier Jean-Jaurès. L'entrée est libre.

Cette année la programmation met à l'honneur des harmonies internationales et locales :

- Samedi 4 juin : Cuarteto Saraswati (programmé au FIMU), ensemble de saxophones du Mexique.
- Samedi 11 juin : Ensemble de trombones du conservatoire du Pays de Montbéliard.
- Samedi 18 juin : Orchestre d'Harmonie de la Ville de Belfort.
- Samedi 25 juin : Fanfare « l'Ancienne » de Chevenez en Suisse.

